



元気いっぱい月輪っ子



令和3年度クラブ活動始動しました



サイエンスクラブ



アートクラブ



スポーツクラブ



ハンドメイドクラブ

5月25日(火)に令和3年度の第1回目のクラブ活動を行いました。子どもたちの希望調査から4つのクラブの設置が決定し、所属のメンバーも決定したことを受けて、メンバーの顔合わせ、クラブ長、副クラブ長の決定、並びに年間活動計画(今後9回の活動日分)について話し合いをもとに決定いたしました。4~6年生の子どもたちは、それぞれの希望に沿って、自主的な活動ができるようになって、目を輝かせていました。1年間、みんなで協力して、楽しいクラブ活動にしていきたいと思います。

黙食



5月24日(月)の給食の様子です。子どもたちは、「新しい生活様式」の一つ、食事の時の黙食に当たり前のこととして取り組んでいます。取り組むべきことにはしっかり取り組む月輪小の子どもたちの素晴らしさが伝わってきます。コロナ禍が過ぎ去って、楽しく会食できるようになるまで、みんなで頑張りましょう。

屋外スピーカー設置②

5月24日(月)に屋外スピーカー設置工事の2回目が行われ、写真のように支柱の設置工事が終了しました。今後は、設置された支柱にスピーカー等の機材を取り付ける工事が行われる予定です。



※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。